

**Zeitschrift:** Informe de actividad / Comité internacional de la Cruz Roja

**Herausgeber:** Comité internacional de la Cruz Roja

**Band:** - (1961)

**Rubrik:** Actividades prácticas

#### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Siehe Rechtliche Hinweise.

#### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. Voir Informations légales.

#### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. See Legal notice.

**Download PDF:** 13.03.2025

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

## I. ACTIVIDADES PRACTICAS

Al describir la actividad del Comité Internacional de la Cruz Roja<sup>1</sup> en el transcurso del año 1961, serán evocados varios de los conflictos que han agitado al mundo en el transcurso del año pasado. En efecto, cada vez que los hombres se oponen entre sí con las armas en la mano, la Cruz Roja, y en particular el CICR, tiene el deber de intervenir para aliviar las desgracias provocadas por el conflicto, para hacer respetar los imperativos de la humanidad y de la solidaridad. Pero las guerras producen heridas que son largas de curar y, por esta razón, el CICR ha realizado igualmente numerosas actividades en favor de las víctimas de acontecimientos más antiguos cuyas huellas siguen siendo dolorosas.

### AFRICA

#### Congo

En 1961, como el año precedente, el CICR tuvo que llevar a cabo grandes esfuerzos en el Congo ex belga. Esta actividad produjo sin duda magníficos resultados y permitió aliviar numerosos sufrimientos, pero también tuvo sus horas trágicas ya que costó la vida a uno de los delegados del CICR.

**Asistencia médica.** — En el transcurso de los seis primeros meses del año, el CICR ha proseguido la obra médica iniciada en 1960 en colaboración con la Liga de Sociedades de la Cruz Roja.<sup>2</sup> Esta acción

---

<sup>1</sup> Por razones de concisión, el Comité Internacional de la Cruz Roja será designado en el presente informe con las iniciales CICR.

<sup>2</sup> Véase *Informe de actividad de 1960*, págs. 9-13.